

Jedes Jahr sei erinnert an die

Befreiung vom Hitlerfaschismus



75 Jahre ★ 8. Mai 1945



КАЖДЫЙ ГОД
следует вспоминать
освобождение от
гитлеровского фашизма –
революция вместо
войны и фашизма

At' se KAŽDÝ ROK připomíná
osvobození od hitlerovského fašismu –
Revoluce místo války a fašismu



EVERY YEAR let us re-
member the liberation from
Hitler fascism – revolution
instead of war and fascism

KAŻDEGO ROKU
pamiętaj o wyzwoleniu spod
faszyzmu hitlerowskiego –
rewolucja zamiast wojny i faszyzmu

Chaque année rappelons
la libération
du fascisme
hitlérien –
La Révolution
plutôt que
la guerre et
le fascisme



REVOLUTION

statt KRIEG und FASCHISMUS

Die Internationale Aktionseinheit „Revolution statt Krieg und Faschismus – 8. Mai 2020“ wird durchgeführt von:
Aktionsbüro „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“ in Aktionseinheit mit Arbeiterbund für den Wiederaufbau der KPD, Arbeits- und Koordinationsausschuss der Vierten Arbeiter- und Gewerkschafterkonferenz gegen den Notstand der Republik, Freie Deutsche Jugend, 25 IG Metall Vertrauensleute und Betriebsräte von Mercedes Werk Bremen, IG Metall Vertrauensleute Jungheinrich Norderstedt, IG Metall Kollegen Mercedes Benz Werk Wörth - GLC Germersheim, Jugendaktionsausschuss – Notstand der Republik, Revolutionäre Front – Zentraler Rat, Revolutionärer Freundschaftsbund e.V. (annektierte DDR) und weitere. Französische Republik: Pôle de Renaissance Communiste en France PRCF (Pol der Kommunistischen Wiedergeburt in Frankreich), Jeunes pour la Renaissance Communiste en France JRCF (Jugend für die Kommunistische Wiedergeburt in Frankreich), Großbritannien: New Communist Party of Britain (Neue Kommunistische Partei Britanniens), Irische Republik: Workers' Party Youth (Jugend der Arbeiterpartei Irland), Republik Polen: Komunistyczna Partia Polski (Kommunistische Partei Polens) usw. Russische Föderation: Всесоюзная партия «Союз коммунистов» (Allunionspartei „Union der Kommunisten“), Объединенная коммунистическая партия (Vereinigte Kommunistische Partei), Революционный коммунистический Союз Молодежи РКМ(б) (Revolutionärer Kommunistischer Jugendverband (Bolschewiki), Российская коммунистическая Рабочая Партия (РКРП-КПСС) (Russische Kommunistische Arbeiterpartei, RKRП-КПСС) usw. Tschechische Republik: Klub českého pohraničí (Klub des tschechischen Grenzlandes), Komunistický svaz mládeže (Kommunistischer Jugendverband), Vojáci proti válce (Soldaten gegen den Krieg).

Aktionsbüro „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“

Karl-Liebknecht-Haus, Weydingerstr. 14-16, 10178 Berlin, email: aktionsbuero@himmlischevier.de, www.HimmlischeVier.de

Stiftung Für die unliterarische Verwendung der Literatur. www.unliterarisch.de

Jeder Euro, jeder Cent hilft! Spendenkonto: C. Waldenberger, IBAN: DE58 5005 0201 1253 7330 21, Kennwort: Himmlische Vier

Druck und Verlag: Das Freie Buch GmbH, Tulbeckstr. 4f, 80339 München

Dokumentation
8./9. Mai 2020



Internationale Aktionseinheit

Zum 75. Jahrestag der Befreiung vom Faschismus

*International Action Unit
For the 75th Anniversary of the Liberation from
fascism
Revolution instead of War and Fascism*



Siegesparade
Moskau
24. Juni 1945
Roter Platz



EVERY YEAR let us remember the liberation from Hitler-fascism

Jedes Jahr sei erinnert an die

Befreiung vom Hitlerfaschismus

75 Jahre **8. Mai** 1945

КАЖДЫЙ ГОД следует вспоминать освобождение от гитлеровского фашизма - революция вместо войны и фашизма

KAZDEGO ROKU pamiętaj o wyzwoleniu spod faszyzmu hitlerowskiego - rewolucja zamiast wojny i faszyzmu

Chaque année rappelons la libération du fascisme hitlérien - La Révolution plutôt que la guerre et le fascisme

At' se KAŽDÝ ROK připomíná osvobození od hitlerovského fašismu - Revoluce místo války a fašismu

EVERY YEAR let us remember the liberation from Hitler fascism - revolution instead of war and fascism

REVOLUTION

statt **KRIEG** und **FASCHISMUS**

Aus der Aktionseinheit Revolution statt Krieg und Faschismus zu 75 Jahre Befreiung vom Hitlerfaschismus

*From the Action Unit
Revolution instead of
War and Fascism for 75
years of liberation from
Hitler-Fascism*

BRD:

- ▶ Berlin
- ▶ Bremen
- ▶ Köln
- ▶ Frankfurt
- ▶ Regensburg
- ▶ München
- ▶ Dachau

*Federal Republic of
Germany (West
Germany):
Berlin
Bremen
Cologne
Frankfurt
Regensburg
Munich
Dachau*

*Annexed German
Democratic Republic
(East Germany):
Berlin, former capital of
the GDR*

Annektierte DDR: Karl-Marx-City

- ▶ Berlin, ehem. Hauptstadt der DDR
- ▶ Karl-Marx-Stadt

*Russia:
Leningrad*

*Documents
International Poster of
the Action Unit
Revolution instead of
War and Fascism
Appeal to the Peoples
of the World*

Russland:

- ▶ Leningrad

Dokumente

▶ Internationales Plakat der
Aktionseinheit Revolution statt Krieg
und Faschismus

- ▶ Aufruf an die Völker der Welt

8./9. Mai 2020

8. Mai 2020
Sowjetisches Ehrenmal
Berlin, Treptower Park

8th of May 2020, Soviet War
Memorial, Berlin, Treptower
Park



"Revolution statt Faschismus und Krieg" steht auf einem Banner, das Aktivistinnen und Aktivisten vor dem Sowjetischen Ehrenmal im Treptower Park aufgestellt haben. Wegen der Corona-Pandemie wurde die Gedenkzeremonie in Berlin im Umfang stark reduziert. Der ursprünglich geplante Staatsakt wurde abgesagt. © David Gannon/AFP/Getty Images

Aus: Zeit online

"Revolution instead of War and Fascism" is written on a banner, which activists in front of the Soviet War Memorial put up. Because of the Corona pandemic the memorial ceremony has been strongly reduced. The originally planned state act was canceled. (ZEIT online)

2017 -
Internationale Aktionseinheit
100 Jahre Oktoberrevolution
Sowjetisches Ehrenmal
Berlin, Tiergarten

2017 – International Action
Unit, 100 Years October
Revolution, Soviet War
Memorial, Berlin, Zoo



Zum 75. Jahrestag der Befreiung vom Hitlerfaschismus 8. Mai 2020 - Berlin



Dieser Imperialismus ist am Ende und es ist nicht die Frage, wie viele Opfer es kostet, die Revolution zu machen, es ist die Frage, wie viele Opfer es kostet zuzulassen, dass sie sich weiter verspätet. So steht die Frage am 75. Jahrestag der Befreiung vom Hitlerfaschismus. So trägt sie die Aktionseinheit „Revolution statt Krieg und Faschismus – 8. Mai 2020“ auf die Straße. Die Jugend weiß, was der Tag der Befreiung bedeutet, sie weiß es, weil sie jeden Tag erlebt, was es heißt diese Befreiung wieder aus der Hand gegeben zu haben. Wer den Tag der Befreiung nicht hinter verschlossenen Türen begehen wollte, bekam am sowjetischen Ehrenmal in Treptow ein kämpferisches Bild geboten. Auf über 30 Metern entrollt sich die Kampfansage der Internationalen Aktionseinheit zum 8. Mai: „Revolution statt Krieg und Faschismus“. Daneben war zu lesen ein Transparent der FDJ, die seit über einem Jahrzehnt in der Aktionseinheit kämpft, mit der Losung: „Damit die rote Fahne nicht erst wieder über den Trümmern weht“.

Wo ernst gemacht wird mit Antifaschismus ist die Berliner Polizei sogleich zur Stelle. Die FDJ vereinigte kommunistische, sozialdemokratische, jüdische und christliche Jugend im Kampf gegen den Hitlerfaschismus, gründete sich im Exil und kehrte mit den Befreier nach Deutschland zurück. Eben diese Organisation greift die Berliner Polizei an, auf den Gräbern der Gefallenen im Kampf um die Befreiung.



Die Losung „Revolution statt Krieg und Faschismus“ war manchen offenbar zu viel an diesem 8. Mai, weshalb die Jugendlichen prompt festgehalten wurden. Nicht zu viel war sie offenbar für Berliner Antifaschisten die lautstark gegen das Vorgehen der Bullen protestierten, so erzeugten letztere mit ihrem Vorgehen selber eine noch kleine Demonstration des Antifaschismus und der Solidarität.

Zum 75. Jahrestag der Befreiung vom Hitlerfaschismus

8. Mai 2020 - Berlin

Dass dieser Staatsapparat bereits so unverfroren ist, diese Losung nicht zuzulassen, beweist uns nur: Wir haben recht getan. Und rufen alle diejenigen, die das ebenso sehen auf, sich in die gemeinsame Kampffront der Internationalen Aktionseinheit „Revolution statt Krieg und Faschismus – 8. Mai 2020“ einzureihen, die sagt: „Ob Nord- oder Südamerika, ob Asien, Afrika oder Europa: Vor allen Arbeiterklassen steht die historische Aufgabe auf dem gesamten Erdenrund wie insbesondere in Europa, sich wieder zusammenzuschließen, um den in allen Ländern aufkommenden Faschismus, dem Krieg der Monopolbourgeoisie dieses Mal für immer den Garaus zu machen.“



Nach 2 Stunden wurden die Genossen aus der Gewalt der Bullen entlassen, einige Berliner Antifaschisten sind ihnen bis zum Schluss nicht von der Seite gewichen. Dieser Polizeieinsatz hat die FDJ nicht daran gehindert, ihren Marsch fortzusetzen und auch am Ehrenmal Tiergarten die Helden der Sowjetunion zu ehren. Der 8. Mai ist für uns nicht nur ein Gedenktag oder wie der Redner der FDJ es ausdrückte:

„Spätestens seit 30 Jahren ist dieser Räuber – der deutsche Imperialismus – zurück auf dem Schlachtfeld. Mit der Annexion der DDR, der ökonomischen und politischen Unterwerfung Europas zeigt er sich ein drittes Mal als das, was er ist und immer war, ein Räuber und Kriegstreiber. Dank euch ihr Sowjetsoldaten! Das heißt heute einmal mehr, den Kriegstreibern die Hände zu zerschlagen. Dank euch ihr Sowjetsoldaten! Das heißt heute, ihr Erbe weiter zu tragen und sich in den Schulen, Betrieben und Wohnvierteln als Revolutionäre Jugend zusammenzuschließen in der FDJ, denn unsere Aufgabe ist klar: Revolution statt Krieg und Faschismus, damit die rote Fahne nicht erst wieder über Trümmern weht.“

9. Mai 2020, Zentralrat der Freien Deutschen Jugend

For the 75th Anniversary of the liberation from Hitler-fascism, 8th of May 2020 – Berlin

This imperialism is at its end and the question is not how much sacrifice the revolution costs. The question is how much sacrifice it costs to allow the revolution to delay further. So that is the question that stands at the 75th anniversary of the liberation from Hitler-fascism. In this way the action unit “Revolution instead of War and Fascism – 8th of May 2020” takes it to the streets. The youth knows what Liberation Day means, it knows because it sees every day what it means to have given away the liberation. Whoever didn’t want to spend Liberation Day behind closed doors, was greeted with a combative picture at the War Memorial in Treptow. On a banner of 30 meters length the slogan for the International Action Unit for the 8th of May is revealed: “Revolution instead of War and Fascism”. Next to it, a banner of the FDJ (Freie deutsche Jugend), who have fought over a decade together with the Action Unit, read: “For that the red flag does not waive only when the world is in ruins again.”

Where anti-fascism is taken seriously, the Berlin police is immediately present. The FDJ united communist, social democratic, Jewish and Christian youth in fighting against Hitler-fascism, founded itself in exile and returned with the liberators to Germany. The Berlin Police is attacking just that organization, on the graves of the fallen in the fight for liberation.

The slogan “Revolution instead of War and Fascism” was apparently too much for some on this 8th of May, which is why the youngsters were promptly detained. It was not too much for the anti-fascists of Berlin, who protested loudly against the action of the cops, so that they themselves created with their actions a small demonstration for anti-fascism and Solidarity.

That this state apparatus is already so ruthless, not to allow this slogan, proofs: We have done right. And we call all those who agree with us to join the collective fighting front of the International Action Unit “Revolution instead of War and Fascism – 8th of May 2020” , which says: “North- or South America, Asia, Africa or Europe: All working classes are faced with the same historical task, like especially in Europe, to unite again and to once and for all annihilate fascism and the war of the monopolist bourgeoisie, which is rising in all countries.“

After 2 hours the comrades were released by the police, and some anti-fascists stood by them until the end. This police operation did not hinder the FDJ to continue their march and to also commemorate the heroes of the Soviet Union at the war memorial in Berlin Zoo. The 8th of May is not just a commemoration day for us, in the words of a FDJ speaker: “Since at least 30 years this robber – German Imperialism - is back on the battlefield. With the annexation of the German Democratic Republic, the economical and political subjugation of Europe it shows for the third time that it is, what it always was, a robber and warmonger.

Thank you, you Soviet Soldiers! This means today once again, we have to smash the hands of the warmongers. Thank you, Soviet Soldiers! This means to us today, to carry on their legacy and unite as Revolutionary Youth in schools, factories, and neighborhoods, organised in the FDJ, because our task is clear: Revolution instead of War and Fascism, for that the red flag does not waive only when the world is in ruins again.

9th of May 2020, Central Committee of the FDJ (Free German Youth)

8. Mai 2020 Bremen

Jedes Jahr sei erinnert an die
Befreiung
vom Hitlerfaschismus

8. Mai 2020
Bremen, Marktplatz



EVERY YEAR let us remember the liberation from Hitler-fascism, 8th of May 2020, Bremen, Marktplatz



Kundgebung mit ...
... „Der Hellige Krieg“ von E. Busch
... Sopran-Schalmel „Die Internationale“
... ca. 30 festen und 20 wechselnden Teilnehmern
... Rede der FDJ



... 2 Reden vom Arbeiterbund für den Wiederaufbau der KPD



... Rede vom Roten Kollektiv



Das Bremer DGB-Haus am 8. Mai 2020



... Texten von Bertolt Brecht



1) 8th of May 1945 Thank you, you Soviet Soldiers! 2020 Liberation Instead of Barbarism FDJ 2) Revolution instead of War and Fascism 8th of May

Jedes Jahr sei erinnert an die

Befreiung vom Hitlerfaschismus

75 Jahre 8. Mai 1945

КАЖДЫЙ ГОД следует вспомнить освобождение от гитлеровского фашизма – революция вместо войны и фашизма

KAZDEGO ROKU pamiętaj o wyzwoleniu spod faszystwu hitlerowskiego – rewolucja zamiast wojny i faszystwu

Chaque année rappelons la libération du fascisme hitérien – La Révolution plutôt que la guerre et le fascisme

At se **KAŽDÝ ROK** připomíná osvobození od hitlerovského fašismu – Revoluce místo války a fašismu

EVERY YEAR let us remember the liberation from Hitler fascism – revolution instead of war and fascism

REVOLUTION statt KRIEG und FASCHISMUS

Köln: 8. Mai 2020

„Der Sieg im antifaschistischen Widerstand und die 75 Jahre lehren uns, dass Faschismus und Krieg nur niedergedrungen werden können als Teil des revolutionären Kampfs um die Macht des Proletariats. Das lehrt der Sieg und noch mehr lehrt das die Niederlage.

Ob Nord- oder Südamerika, ob Asien, Afrika oder Europa: Vor allen Arbeiterklassen steht die historische Aufgabe auf dem gesamten Erdenrund wie insbesondere in Europa, sich wieder zusammenschließen, um den in allen Ländern aufkommenden Faschismus, dem Krieg der Monopolbourgeoisie dieses Mal für immer den Garaus zu machen.

Zur Bildung der gemeinsamen Kampffront fordert euch die Internationale Aktionseinheit „Revolution statt Krieg“ auf, dafür hat 75 Jahre Befreiung vom Hitlerfaschismus zu stehen. Dafür treten wir ein auch im 75. Jahr:

JEDES JAHR sei erinnert an die Befreiung vom Hitlerfaschismus – Revolution statt Krieg und Faschismus.“

Aus der Erklärung der internationalen Aktionseinheit „Revolution statt Krieg“
Vollständig unter www.klassenkampf-statt-weltkrieg.de

Diese Haltung wurde am 8. Mai 2020 auch in Köln durch Unterstützer der Aktionseinheit deutlich sichtbar gemacht.



8.
M
a
i



Frankfurt
a.M.

Frankfurt 8. Mai 2020



Picket-Line auf einer Einkaufsstraße



Ehrung am Mahnmal für die KZ-Opfer

Frankfurt, 8th of May 2020, 8th of May 1945 Revolution 75 Years Instead of War and Fascism – Picket line in a shopping promenade – Commemoration at the Memorial for concentration camp victims



23rd of April 2020, 75th Anniversary of the Liberation of Regensburg from fascism and war

23. APRIL 2020

**75. JAHRESTAG DER
BEFREIUNG REGENSBURGS
VON FASCHISMUS UND
KRIEG**



Youth in the fight against fascism and war doesn't ask for permission!

JUGEND IM KAMPF GEGEN FASCHISMUS UND KRIEG FRAGT NICHT NACH ERLAUBNIS!



DER SCHOB IST FRUCHTBAR NOCH AUS DEM DAS KROCH!

REVOLUTION
statt **KRIEG und FASCHISMUS**



The lap is fertile still from where it crept!



Jedes Jahr sei erinnert an die
Befreiung
 vom Hitlerfaschismus

8. Mai 2020
 München
 Marienplatz

EVERY YEAR let us remember the liberation from Hitler-fascism, 8th of May 2020, Munich, Marienplatz
 Thank you, Soviet Soldiers



On the SS-shooting range in Hebertshausen near Dachau, where thousands of Red Guardsmen were murdered, the FDJ group Munich thanked the Soviet people for their enormous contribution for the liberation of Europe from Hitler-fascism on the 29th of April 2020

Hebertshausen
 Auf dem SS-Schießplatz in Hebertshausen bei Dachau, wo tausende Rotarmisten ermordet wurden, dankte die FDJ-Gruppe München am 29. April 2020 dem Sowjetvolk für seinen gewaltigen Beitrag an der Befreiung Europas vom Hitlerfaschismus.



KZ-Gedenkstätte Dachau



MAN München
 Revolution statt Krieg und Faschismus

MAN Munich, Revolution instead of war and fascism

75 Jahre Befreiung des KZ Dachau

„Dachau“ – das Wort allein sagt alles. Das erste Konzentrationslager des deutschen Faschismus, in dem die SS-Schergen das massenhafte Töten lernten, in das die Kämpfer der Arbeiterbewegung und viele andere verschleppt wurden, wo sich zeigte, was die offene Gewaltherrschaft bedeutet, wurde am 29. April 1945 von der US Army befreit.

Den 75. Jahrestag der Befreiung ausgerechnet der CSU zu überlassen, die heute mehr denn je beweist, was sie von bürgerlicher Demokratie hält, die am laufenden Band staatliche Willkür in Verordnungen gießt, deren Hauptgeschäft es ist, unsere Hirne mit Rassismus und Nationalismus zu vergiften, die faschistische Mörder deckt, den tausendfachen Mord in Internierungslagern und im Mittelmeer propagiert und selbst dem Monopolkapital den erneuten Weg in Faschismus und Krieg ebnet, ist undenkbar.

Einer derartigen Verhöhnung der Opfer und ihres Andenkens, wie des antifaschistischen Auftrags aus der deutschen Geschichte musste entgegengetreten werden.

Auf dem SS-Schießplatz in Hebertshausen, wo tausende Rotarmisten ermordet worden waren, wurde am 29. April 2020 dem Sowjetvolk für seinen gewaltigen Beitrag an der Befreiung Europas vom Hitlerfaschismus gedankt:



An der Gedenkstätte in Dachau hinterließen wir unser Versprechen an die Opfer des deutschen Faschismus und die gefallenen und noch lebenden Kämpfer des antifaschistischen Widerstands:



„Wir stellen den Kampf erst ein, wenn auch der letzte Schuldige vor den Richtern der Völker steht! Die Vernichtung des Nazismus mit seinen Wurzeln ist unsere Losung. Der Aufbau einer neuen Welt des Friedens und der Freiheit ist unser Ziel.“ (Buchenwald/Weimar 19. April 1945)

Die Wurzeln des Nazismus liegen im Privatbesitz an den Produktionsmitteln, der Aufbau einer neuen Welt heißt: Revolution & Sozialismus!

FDJ-Gruppe München

75 years liberation of the concentration camp Dachau

“Dachau” – the word alone says everything. The first concentration camp of German fascism, where the SS-henchman learned mass killing, in which the fighters of the workers’ movement and many others were taken to, where it became evident, what the open rule of violence means, was liberated on the 29th of April 1945 by the US Army.

To leave the 75th Anniversary of the liberation to the CSU (Christian Social Union) is unthinkable. They demonstrate, today more than ever, what they really think of civic democracy, they constantly create state despotism with their decrees. Their main business is to poison our brains with racism and nationalism. They cover fascist murderers, propagate the thousandfold murder in detention centers and in the Mediterranean and even pave the way for the monopolists the new path into fascism and war.

A mockery to this extend of the victims and their memory and of the anti-fascist mandate that the German history dictates, needed to be countered.

On the SS-shooting range in Hebertshausen near Dachau, where thousands of soldiers of the Red Army were murdered, on the 29th of April 2020 the Soviet peoples were thanked for their enormous contribution for the liberation of Europe from Hitler-fascism.

On the memorial in Dachau we left behind our promise to the victims of German fascism and the fallen and still living fighters of the anti-fascist resistance.

“We will stop the fight only when even the last culprit stands in front of the judges of the peoples! The annihilation of Nazism with its roots is our watchword. To build a new world of freedom and peace is our goal.” (Buchenwald/Weimar 19th of April 1945)

The roots of Nazism lies in the private property of the means of production, the building of the new world is called: Revolution and Socialism!

FDJ – Group Munich

Karl-Marx-Stadt



Gruß aus Leningrad durch ein 12-jähriges Mädchen

A greeting from Leningrad from a 12-year old girl



Film:

К 75-летию Великой Победы (9 мая 2020)

Zum 75. Jahrestag des Großen Sieges (9. Mai 2020)

<https://youtu.be/WDwLPRZ7R7E>



Jedes Jahr sei erinnert an die

Befreiung

vom Hitlerfaschismus



75 Jahre ★ **8. Mai** 1945



КАЖДЫЙ ГОД
следует вспоминать
освобождение от
гитлеровского фашизма –
революция вместо
войны и фашизма

At' se **KAŽDÝ ROK** připomíná
osvobození od hitlerovského fašismu –
Revoluce místo války a fašismu

EVERY YEAR let us re-
member the liberation from
Hitler fascism – revolution
instead of war and fascism



KAŻDEGO ROKU
pamiętaj o wyzwoleniu spod
fasyzmu hitlerowskiego –
rewolucja zamiast wojny i fasyzmu

Chaque année rappelons
la libération
du fascisme
hitlérien –
La Révolution
plutôt que
la guerre et
le fascisme



REVOLUTION

statt **KRIEG** und **FASCHISMUS**

Die Internationale Aktionseinheit „Revolution statt Krieg und Faschismus – 8. Mai 2020“ wird durchgeführt von:
Aktionsbüro „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“ in Aktionseinheit mit Arbeiterbund für den Wiederaufbau der KPD, Arbeits- und Koordinationsausschuss der Vierten Arbeiter- und Gewerkschafterkonferenz gegen den Notstand der Republik, Freie Deutsche Jugend, 25 IG Metall Vertrauensleute und Betriebsräte von Mercedes Werk Bremen, IG Metall Vertrauensleute Jungheinrich Norderstedt, IG Metall Kollegen Mercedes Benz Werk Wörth - GLC Germersheim, Jugendaktionsausschuss – Notstand der Republik, Revolutionäre Front – Zentraler Rat, Revolutionärer Freundschaftsbund e.V. (annektierte DDR) und weitere. Französische Republik: Pôle de Renaissance Communiste en France PRCF (Pol der Kommunistischen Wiedergeburt in Frankreich), Jeunes pour la Renaissance Communiste en France JRCF (Jugend für die Kommunistische Wiedergeburt in Frankreich). Großbritannien: New Communist Party of Britain (Neue Kommunistische Partei Britanniens). Irische Republik: Workers' Party Youth (Jugend der Arbeiterpartei Irland). Republik Polen: Komunistyczna Partia Polski (Kommunistische Partei Polens) usw. Russische Föderation: Всесоюзная партия «Союз коммунистов» (Allunionspartei „Union der Kommunisten“), Объединенная Коммунистическая партия (Vereinigte Kommunistische Partei), Революционный Коммунистический Союз Молодежи РКСМ(б) (Revolutionärer Kommunistischer Jugendverband (Bolschewiki), Российская Коммунистическая Рабочая Партия (PKPP-KPCC) (Russische Kommunistische Arbeiterpartei, RKRП-KPSS) usw. Tschechische Republik: Klub českého pohraničí (Klub des tschechischen Grenzlandes), Komunistický svaz mládeže (Kommunistischer Jugendverband), Vojáci proti válce (Soldaten gegen den Krieg).

Aktionsbüro „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“

Karl-Liebknecht-Haus, Weydingerstr. 14-16, 10178 Berlin, email: aktionsbuero@himmlichevier.de, www.HimmlicheVier.de

Stiftung Für die unliterarische Verwendung der Literatur. www.unliterarisch.de

Jeder Euro, jeder Cent hilft! Spendenkonto: C. Waldenberger, IBAN: DE58 5005 0201 1253 7330 21, Kennwort: Himmliche Vier

Druck und Verlag: Das Freie Buch GmbH, Tulbeckstr. 4f, 80339 München

Mai 2020

Zum 75. Jahrestag der Befreiung vom Hitlerfaschismus

Am 8. Mai vor 75 Jahren lag der deutsche Aggressor in den Trümmern seines geschlagenen und vernichteten Deutschland. Der Meister des Todes und der Vernichtung ward zurückgeschlagen durch die Arbeiter der UdSSR und von den Völkern in einem jahrzehntelangen Befreiungskrieg der Anti-Hitler-Koalition.

Ein Sieg, der nicht nur die Gräueltaten des Völkermordens an den Völkern Europas beendet, sondern die Befreiung von Krieg, Ausbeutung und Unterdrückung einleitete, ohne die der Sieg des antifaschistischen Widerstands nicht gefestigt werden konnte. Indem die Arbeiterklasse und ihre Völker sich aus dem Joch des Kapitalismus befreiten und ihre eigene Welt dagegen setzten in der Errichtung der sozialistischen Staaten und Volksdemokratien. Indem sie weltweit ihren Revolutionen, ob in China, Vietnam, Cuba oder in der DDR, ob in der Befreiung von jeglichem Kolonialismus wie in Afrika, Asien und Lateinamerika, zur Macht verhalfen, deren Befreiung ohne die Länder der Arbeiter- und Volksmacht, allen voran die Diktatur des Proletariats in der Sowjetunion, nicht möglich war. Und die somit das Antlitz der Welt auf Jahrzehnte zu Gunsten der Völker veränderten, in der das starke Lager des Sozialismus und der Volksdemokratien ein drittes Weltkriegsgemetzel von der Menschheit fernhalten konnte.

Nur durch die Niederrichtung des Imperialismus und Kapitalismus auf dem Erdball sind die Arbeiter und Völker imstande, den Krieg und den Faschismus aus der Welt zu schaffen.

Dieser gewaltige Sieg vor 75 Jahren bedurfte gewaltiger Anstrengungen, um den Sieg, die Macht der Arbeiterklasse im Sozialismus zu erhalten gegen die in der Defensive sich befindenden und geschlagenen Imperialisten und eine Restauration des Krieges, der Ausbeutung und Unterwerfung der Arbeiter und Völker zu verhindern und zu verunmöglichen. Es galt, das Kräfteverhältnis gegen die imperialistischen Aggressoren und die Todfeinde des Sozialismus zu verteidigen und die Anti-Hitler-Koalition nicht aufs Spiel zu setzen, die durch den Hitlerfaschismus ruinierte Wirtschaft wieder aufzubauen, die Fortführung der Revolution auf einem Drittel des Erdballs zu erhalten und zu festigen. Denn die Konterrevolution würde der Arbeiterklasse nach der gewaltigen Schlacht und deren Sieg gegen den Faschismus keine Atempause geben. Und so war es.

Der ungeheuer verschärfte Klassenkampf in den vom Kapitalismus befreiten Ländern führte dazu, dass die Bourgeoisie wie ihr „Neuer“ Ableger noch einmal vorübergehend zur Macht gelangen konnte. Und die Umkehr des Kräfteverhältnisses zwischen einer Hand-

voll Imperialisten einerseits und Milliarden Arbeitern und Bauern andererseits führte dazu, die Völker der Welt in bisher nie gesehenes Elend, in eine einzige Hölle zu stürzen. Der kurzfristige Sieg der Konterrevolution in Kumpanei mit dem verrotteten Imperialismus riss die Völker auf allen Erdteilen in den Abgrund. Die niedergehende Ausbeuterklasse ruiniert und zerstört den Planeten, verpulvert die Ressourcen, schlägt Milliarden in Arbeitslosigkeit, barbarische Flucht, Hungertod und Kulturbarbarei, ruiniert die von den Arbeitern geschaffenen Fabriken sowie die Ökonomie, die die Menschheit nicht mehr zu ernähren vermag und liefert tagtäglich den Beweis, dass die Völker das Elend nur abschütteln können durch die erneute Revolution, die den Sozialismus errichtet.

Der Kriegsgewinnler in den Ländern der Konterrevolution, der deutsche Imperialismus, ist weltweit als Feind der Völker zurückgekehrt. Mit der Annexion der DDR beginnend raubte er Fabriken und Land, vernichtete die Produktion und Wissenschaft der Länder der Volksdemokratien, unterwarf die einst siegreichen Arbeiter der Tagelöhner- und Zwangsarbeit. Ein ungeheurer gesellschaftlicher Rückfall in Ausplünderung, eine einzige Spur materieller und geistiger Verelendung ist seine Hinterlassenschaft. Die Kriegswirtschaft im eigenen Land erneut errichtend für die Neuaufteilung Europas hält er Polen, die Tschechische Republik, Ungarn, die baltischen Staaten, Griechenland etc. unter militärischer Besatzung und macht sie zu seinem militärischen Aufmarschgebiet gegen Russland und die Völker der früheren Sowjetrepubliken.

Der Sieg im antifaschistischen Widerstand und die 75 Jahre lehren uns, dass Faschismus und Krieg nur niedergedrungen werden können als Teil des revolutionären Kampfs um die Macht des Proletariats. Das lehrt der Sieg und noch mehr lehrt das die Niederlage.

Ob Nord- oder Südamerika, ob Asien, Afrika oder Europa: Vor allen Arbeiterklassen steht die historische Aufgabe auf dem gesamten Erdenrund wie insbesondere in Europa, sich wieder zusammenzuschließen, um den in allen Ländern aufkommenden Faschismus, dem Krieg der Monopolbourgeoisie dieses Mal für immer den Garaus zu machen.

Zur Bildung der gemeinsamen Kampffront fordert euch die Internationale Aktionseinheit „Revolution statt Krieg“ auf, dafür hat 75 Jahre Befreiung vom Hitlerfaschismus zu stehen. Dafür treten wir ein auch im 75. Jahr:

„JEDES JAHR sei erinnert an die
Befreiung vom Hitlerfaschismus“ –
Revolution statt Krieg und Faschismus.

TO THE PEOPLES OF THE WORLD:

A CALL

on the 75th anniversary of the liberation from Hitler fascism

On May 8, 75 years ago, the German aggressor lay in the ruins of his defeated and annihilated Germany. The master of death and annihilation was beaten back by the workers of the USSR and by the peoples in a decades-long war of liberation of the anti-Hitler coalition.

A victory which not only ended the horrors of genocide against the peoples of Europe, but also initiated the liberation from war, exploitation and oppression, without which the victory of the anti-fascist resistance could not be consolidated: By liberating themselves from the yoke of capitalism, the working class and its peoples opposed it with their own world in the construction of socialist states and people's democracies. By helping their revolutions to power worldwide, whether in China, Vietnam, Cuba or in the GDR, whether in liberation from any colonialism as in Africa, Asia and Latin America, whose liberation was not possible without the countries of workers' and people's power, above all the dictatorship of the proletariat in the Soviet Union and which thus changed the face of the world for decades in favour of the peoples, in which the strong camp of socialism and people's democracies could keep a third world war slaughter away from humanity.

Only through the defeat of imperialism and capitalism on the globe are the workers and peoples able to eliminate war and fascism.

This tremendous victory 75 years ago required tremendous efforts, to maintain the victory, the power of the working class in socialism, against the imperialists who were on the defensive and defeated and to prevent and make impossible the restoration of war, exploitation and subjugation of the workers and peoples. It was necessary to defend the balance of power against the imperialist aggressors and the mortal enemies of socialism and not to put the anti-Hitler coalition at risk, to rebuild the economy ruined by Hitler fascism, to maintain and consolidate the continuation of the revolution on one third of the globe. Because the counterrevolution would not give the working class any breathing space after the enormous battle and its victory against fascism. And so it was.

The tremendously intensified class struggle in the countries liberated from capitalism led to the bourgeoisie, like its "new" offshoot, being able to regain temporary power. And the reversal of the balance of power between a handful of imperialists on the one hand and billions of workers and peasants on the other led to plunging the peoples of the world into unprecedented misery, into a single hell. The short-term victory of counterrevolution in chumminess with rotten imperialism dragged the peoples of all continents into the abyss. The declining exploiting class is ruining and destroying the planet, squandering the resources, beating billions into unemployment, barbaric flight, starvation and cultural barbarism, ruining the factories created by the workers and the economy that can no longer feed humanity and proving every day that the peoples can only shake off misery through the renewed revolution that is building socialism.

The winner of war in the countries of counterrevolution, German imperialism, has returned as the enemy of the peoples worldwide. Starting with the annexation of the

GDR, he robbed factories and land, destroyed the production and science of the countries of the people's democracies, subjected the once victorious workers to day labour and forced labour. A tremendous social relapse into plundering, a single trace of material and spiritual impoverishment is his legacy. Re-establishing the war economy in his own country for the redivision of Europe, he keeps Poland, the Czech Republic, Hungary, the Baltic States, Greece, etc. under military occupation and makes them his military deployment area against Russia and the peoples of the former Soviet Republics.

The victory in the antifascist resistance and the 75 years teach us that fascism and war can only be defeated as part of the revolutionary struggle for the power of the proletariat. This is what victory teaches and even more this is what defeat teaches. Whether North or South America, Asia, Africa or Europe: before all the working classes there is the historical task on the whole globe, as well as in Europe in particular, to unite again, in order to put an end – this time forever - to fascism, the war of the monopoly bourgeoisie, emerging in all countries.

The International Action Unit "Revolution instead of War" calls upon you to form a common fighting front, for which 75 years of liberation from Hitler fascism must stand. We stand up for this also in the 75th year: "EVERY YEAR let us remember the liberation from Hitler fascism"- revolution instead of war and fascism.

Action Bureau "The funeral or THE HEAVENLY FOUR"



REVOLUTION

statt **KRIEG** und **FASCHISMUS**

Die Internationale Aktionseinheit „Revolution statt Krieg und Faschismus – 8. Mai 2020“ wird durchgeführt von:

Aktionsbüro „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“ in Aktionseinheit mit Arbeiterbund für den Wiederaufbau der KPD, Arbeits- und Koordinationsausschuss der Vierten Arbeiter- und Gewerkschafterkonferenz gegen den Notstand der Republik, Freie Deutsche Jugend, 25 IG Metall Vertrauensleute und Betriebsräte von Mercedes Werk Bremen, IG Metall Vertrauensleute Jungheinrich Norderstedt, IG Metall Kollegen Mercedes Benz Werk Würth - GLC Germersheim, Jugendaktionsausschuss – Notstand der Republik, Revolutionäre Front – Zentraler Rat, Revolutionärer Freundschaftsbund e.V. (annektierte DDR) und weitere. Französische Republik: Pôle de Renaissance Communiste en France PRCF (Pol der Kommunistischen Wiedergeburt in Frankreich), Jeunes pour la Renaissance Communiste en France JRCF (Jugend für die Kommunistische Wiedergeburt in Frankreich). Großbritannien: New Communist Party of Britain (Neue Kommunistische Partei Britanniens). Irische Republik: Workers' Party Youth (Jugend der Arbeiterpartei Irland). Republik Polen: Komunistyczna Partia Polski (Kommunistische Partei Polens) usw. Russische Föderation: Всесоюзная партия «Союз коммунистов» (Allunionspartei „Union der Kommunisten“), Объединенная Коммунистическая партия (Vereinigte Kommunistische Partei), Революционный Коммунистический Союз Молодёжи РКМ(б) (Revolutionärer Kommunistischer Jugendverband (Bolschewiki), Российская Коммунистическая Рабочая Партия (PKRP-KPSS) (Russische Kommunistische Arbeiterpartei, RKRP-KPSS) usw. Tschechische Republik: Klub českého pohraničí (Klub des tschechischen Grenzlandes), Komunistický svaz mládeže (Kommunistischer Jugendverband), Vojáci proti válce (Soldaten gegen den Krieg).

Aktionsbüro „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“

Karl-Liebnecht-Haus, Weydingerstr. 14-16, 10178 Berlin, email: aktionsbuero@himmlischevier.de, www.HimmlischeVier.de
Stiftung Für die unliterarische Verwendung der Literatur. www.unliterarisch.de

Jeder Euro, jeder Cent hilft! Spendenkonto: C. Waldenberger, IBAN: DE58 5005 0201 1253 7330 21, Kennwort: Himmlische Vier

Druck und Verlag: Das Freie Buch GmbH, Tulbeckstr. 4f, 80339 München



Ein Volksmärchen

Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER



13. Mai
BERLIN:
15^{UHR} Reichstag
POTSDAM:
19^{UHR} Neuener Tor
(mit Auto- und Kofferradios)

14. Mai
POTSDAM:
11^{UHR} Glienicker Brücke
15^{UHR} Garnisonkirche

Das Begräbnis oder
DIE HIMMLISCHEN
VIER

Б е р л и н

Ein toter deutscher Soldat wird von zwei sowjetischen Panzern vom Reichstag nach Potsdam gebracht. Ein Bomber taucht über der Stadt auf. Der Soldat wird eingegraben. Ein Krokodil kommt hinzu.

ISBN 3-922431-80-1 Paperback
ISBN 3-922431-81-X Hardcover

Am 13. Mai 2006 taucht über der Stadt Potsdam ein zweimotoriges Flugzeug aus dem letzten Weltkrieg auf und löst einen Luftschutzalarm aus.

Das Flugzeug war Teil der internationalen Anti-Kriegs-Aktion »Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER«, die nach dreijährigem Bemühen und Dutzenden Verboten zum 61. Jahrestag der Befreiung vom Hitlerfaschismus zu Lande, zu Wasser und in der Luft stattfinden konnte. Vorausgegangen waren 16 Jahre Kampf um den Berliner Reichstag, der 2006 von Erfolg gekrönt war.

Die weiteren Akteure sind Weltkriegs-Teilnehmer aus Frankreich, Großbritannien, der UdSSR und den USA sowie sowjetische Panzer, ein toter deutscher Soldat und ein Krokodil.

Die Aktion ist ein Lehrstück und ein Volksmärchen. Denn sie zeigt etwas, was es in dieser Form nicht gab. Und uns deshalb zum Handeln auffordert.



DVD: Dokumentfilm, 12 EUR

Taschenbuch, Verlag Das Freie Buch, 20 EUR

Broschüre: 4 EUR